

## Análisis Técnico de Forex NZDUSD : 2015-12-11

Escrito por IFC Markets - 11/12/2015 11:31

El dólar neozelandés se fortalece después de la reducción de las tasas

El jueves el Banco de Reserva de Nueva Zelanda redujo las tasas de interés. El dólar neozelandés subió siguiendo la facilitación del banco central. ¿Seguirá fortaleciéndose el dólar neozelandés? El jueves el Banco de Reserva de Nueva Zelanda redujo la tasa oficial sobre el efectivo en un 0.25% la cuarta vez este año a un 2.5%. El par de divisas NZDUSD se había fortalecido antes de la reunión dedicada a la tasa de interés, a pesar de la creencia extendida que el banco central va a facilitar más. La declaración de la política del banco central fue percibida como una señal alcista por los inversores ya que implicaba que los reguladores no veían la necesidad de una mayor facilitación. El gobernador del Banco de Reserva Graeme Wheeler en su informe ha dicho que ellos esperan que la inflación se establecerá cerca del promedio del rango meta de 1% a 3% en los ajustes de la tasa de interés corriente. Otro desarrollo positivo para kiwi fue la actualización del pronóstico del precio de la leche por Fonterra, una cooperativa lechera de Nueva Zelanda y el mayor exportador de productos lácteos del mundo. Las exportaciones de los productos lácteos son alrededor el 30% de las exportaciones de mercancías del país. El rendimiento económico mejorado de Australia, el segundo mayor asociado comercial de Nueva Zelanda que exporta más de 17%, también impulsó las perspectivas de kiwi. El crecimiento económico de Australia se aceleró a 2.5% en el tercer trimestre frente al crecimiento del 1.9% en el trimestre anterior. Y el jueves el reporte del mercado de trabajo indicó que el desempleo en Australia cayó inesperadamente por segundo mes consecutivo al mínimo de 5.8%.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TANZDUSDDec102015.png>

NZDUSD fue negociado con una tendencia alcista las últimas semanas y se ha roto por encima de la línea de resistencia de la tendencia. El indicador del Parabolic demuestra una señal de compra. El oscilador de RSI está por encima de la marca 50 y está subiendo y todavía no ha llegado a la zona de sobrecompra. El canal de Donchian tiene una inclinación hacia arriba, indicando una tendencia alcista. El indicador MACD está por encima de la línea de la señal y el nivel cero que es una señal alcista. Creemos que el impulso alcista continuará después del cierre del precio por encima del canal de Donchian superior y el último fractal superior en 0.6185. Una orden pendiente de compra puede ser colocada por encima de este nivel. El stop loss puede colocarse por debajo del último mínimo fractal y el canal inferior de Donchian en 0.65. Después de colocar la orden pendiente, el stop loss debe moverse cada día hasta el siguiente mínimo fractal, siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación posible de ganancia/pérdida en nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop loss sin alcanzar la orden, recomendamos eliminar la posición: el mercado sufre cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0.6785

Stop loss por debajo de 0.65

=====